



校長室だより 笑顔



◆赤井小学校目指す児童像 「あたたかく かしこく いきいきと」◆

さくらだいこくん

令和2年度 修了式を迎えました。

本日、令和2年度修了式を挙行し、一人ひとりに修了証を授与しました。子供たちへは、1年間の頑張りを褒め、4月から一つ上がる学年の準備をして欲しいことを話しました。（裏面参照）保護者の皆様には、本校の教育活動へご支援とご協力をいただき、心より御礼申し上げます。感染予防や事故防止に努めた安全な春休みを過ごすことを願っております。

★★★★☆☆★★★★☆☆★★★★☆☆★★★★☆☆★★★★☆☆★★★★☆☆★★★★☆☆★★★★☆☆★★★★☆☆

教職員が招待されました。「ありがとう」の感謝の会



漫才？を取り入れた司会進行（笑）

教師も児童も仲良く車座に

旧担任や教科担当から贈る言葉

3月5日（金）、6年生主催の感謝の会に小職はじめ教職員が招待されました。会は、先生に関するクイズやゲーム、そしてプレゼント等、担当児童が工夫した会でした。プレゼントは教職員一人ひとりに、似顔絵入りのメッセージ色紙をいただきました。似顔絵はよく特徴を捉えた絵になって、メッセージは感謝の言葉が綴られていました。最後に、「担任をした先生方からの言葉」では、懐かしいエピソードに笑いが起きましたが、それぞれの先生から贈られたエールの言葉を感慨深く聴いていました。心のこもった感謝の時間とプレゼント、そして、「あたたかい」思いをありがとう。

6年生がお世話になった学び舎をピカピカに。奉仕清掃



傘立てを移動して昇降口掃除

校長室も隅々まで拭き掃除

6年生が校舎を清掃する奉仕作業を行い、感謝の気持ちを込めて、校舎をピカピカにしました。昇降口や廊下等、事前に担当児童が教員へ聞き取りをして清掃箇所を決めたようです。校長室にも4人の児童が来て、棚の上の拭き掃除やソファを移動して掃除機を掛けてくれました。校長室まで清掃に入れてくれるとは「かしこい」6年生だと感心しました。

在校生に、卒業式の歌を届けました。音楽朝会

本来なら在校生（3～5年生）も出席する卒業式ですが、コロナ禍により昨年同様、在校生は出席しませんでした。そこで7日（水）の音楽朝会で6年生が卒業式で歌う、歌2曲を講堂から各教室へリモートで届けました。マスクと距離のガイドラインに沿って「いきいき」と披露しました。



最上級生からの歌の贈り物

教室で歌を聴く在校生

